# put it in a pocket.

### your benefits.

#### the new form

DE-Produkt setzt technisch EN-The product sets new neue Standards

technical standards

#### easy2open

DE - Neues Push-to-open-System öffnet die Türen fast selbstständig

EN – New push-to-open system which opens the doors almost automatically

#### think big

DE - Bis zu 250 cm hoch und 270 cm breit - jede Menge Platz und Raum für Ideen

EN – Up to 250 cm high and 270 cm wide - plenty of space and room for ideas

#### black beauty

DE - Führungsschienen und EN - Guide rails and fittings all Beschläge durchgängig in Schwarz

in black

#### go further

DE – Als Schreibtisch oder EN – Possible as a desk Homeoffice-Lösuna möglich

or home office



## put it in a pocket.



- DE Entdecken Sie jetzt unser Pocket door-System und damit eine besonders smarte Lösung für die multifunktionale Nutzung von Räumen. Das Einschubsystem für Einzel- und Doppeltüren kommt mit vollständig integrierter Technik und wird nahezu unsichtbar in einem schmalen Korpus verpackt. Mithilfe des neuen Systems gelangen nicht genutzte Bereiche der Küche oder des Wohnraums innerhalb von Sekunden hinter verschlossene Türen. So entsteht im Handumdrehen ein komfortables Gefühl von Wohnlichkeit mit neuen Gestaltungsmöglichkeiten für die eigenen vier Wände.
- EN Discover our Pocket door system now and with it a particularly smart solution for using rooms in a multifunctional way. The slide-in system for single and double doors comes with fully integrated technology and is packaged almost invisibly into a slim body. With this new system, unused areas of the kitchen or living room can be hidden behind closed doors within seconds. This creates a comfortable and cosy feeling, as well as new design possibilities for your home.

## technical data.

#### DE-Höhe | EN-Height

min.: 213cm

max.: 250 cm

#### DE-Breite

1x Einzeltür 60 cm oder 70 cm Außenmaß (50 cm oder 60 cm Innenmaß)

2x Einzeltür 120 cm oder 140 cm Außenmaß (100 cm oder 120 cm Innenmaß)

1x Falttür 120 cm oder 135 cm Außenmaß (105 cm oder 120 cm Innenmaß)

2x Falttür 240cm oder 270cm Außenmaß (210cm oder 240cm Innenmaß)

1x Falttür + 1x Einzeltür 180cm oder 250cm Außenmaß (155cm oder 180cm Innenmaß)

#### EN-Width

1x single door 60 cm or 70 cm external width (50 cm or 60 cm internal width)

2x single door 120 cm or 140 cm external width (100 cm or 120 cm internal width)

1x folding door 120 cm or 135 cm external width (105 cm or 120 cm internal width)

2x folding door 240cm or 270cm external width (210cm or 240cm internal width)

1x folding door + 1x single door 180 cm or 250 cm external width (155 cm or 180 cm internal width)





Ladestraße 52 32257 Bünde Germany rotpunktkuechen.de









**MADE IN** 





